



# きずな

安久小学校だより 令和3年8月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、  
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

2学期が始まりました。子供たちは元気に登校し、学校も活気ができました。2学期は、運動会や遠足など、たくさんの行事があります。それぞれの行事には目標があります。一人一人が目標を達成するために、一生懸命に取り組んで、自分で「成長できた!」と実感できる充実した2学期になるといいと思います。私たち職員も子供たちのために精一杯指導・支援をしていきます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 2学期始業式



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、26日の2学期始業式は、オンラインで実施しました。

式では、5年生の代表児童が2学期に頑張りたいことを発表しました。子供たちは、各教室で画面を見ながら、熱心に話を聞いていました。それぞれに2学期の目標をしっかりとて、学習に、活動に取り組むことと思います。



【6年生：よい姿勢で先生の話聞いています。】【5年生：夏休みの作品を集めています。】

## 夏休み



今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、いろいろと制限された毎日だったことと思いますが、久しぶりに登校してきた子供たちは、ひとまわり大きく成長したように感じました。普段の生活では体験できないことができた夏休み。

その中で、地域の方と一緒に活動した「金御岳スクール」について紹介します。毎年、夏休みに行われている「金御岳スクール」(中郷地区社会福祉協議会主催)が、希望する3年生を対象に、今年も8月4、5日に行われました。参加者は、梅北小学校、安久小学校の児童11名。工作教室やスイカ割り大会などをして、楽しい2日間になったようです。ボランティアの中学生7名、御協力くださった地域の皆様、ありがとうございました。

地域の皆様との体験は、一生、子供たちの心に残ることでしょう。



【金御岳スクールの様子です。】

## 新型コロナウイルス感染拡大防止について



県独自の「緊急事態宣言」が9月12日(日)まで延長になりました。2学期を迎えるにあたって、全職員で、手指消毒、教室の換気、ソーシャルディスタンスなどの感染拡大防止対策について再確認しました。放課後は、職員による校内の消毒も続きます。保護者の皆様には、引き続き、朝の検温などの御協力をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

【新学期に向けての絵本の紹介】

宿題ファイター

絵・作 よしなが こうたく

「給食番長」で有名な、よしなが

こうたくさんの新しい絵本です。宿題や勉強の楽しさや面白さが伝わる絵本です。(本校図書館にも並ぶ予定です。)

